

Anmeldung | *Registration*

UNIVERSAL DESIGN COMPETITION 2017



TEIL 1: ANMELDUNG TEILNEHMER

PART 1: REGISTRATION PARTICIPANT

1

ANGABEN ZUM TEILNEHMER | PARTICIPANT ADDRESS INFORMATION

Vollständiger Name und Rechtsform der Firma, des Designbüros, der Hochschule, Schule oder des Studierenden | *Entire name and legal form of company, design agency or student*

Company

University / School

Design office

Student

Straße, Nr. oder Postfach | *Street or P.O. Box*

Postleitzahl | *Postcode*

Stadt | *City*

Land | *Country*

Umsatzsteuer Nummer | *Value-added tax ID number*

Homepage / Facebook

Ansprechpartner/in | *Contact Person*

Frau | *Ms.*

Herr | *Mr.*

Telefon | *Phone*

E-Mail



ABWEICHENDE RECHNUNGSANSCHRIFT | *DISSENTING BILLING ADDRESS*

Vollständiger Firmenname und Rechtsform | *Entire company name and legal form*

Straße, Nr. oder Postfach | *Street or P.O. Box*

Postleitzahl | *Postcode*

Stadt | *City*

Land | *Country*

Telefon | *Phone*

E-Mail

Fragen? Melden Sie sich bitte per Mail.
Questions? Please ask us via mail.
com2017@universal-design.org



TEIL 2: BEITRAG
PART 2: ENTRY

2

BEITRAGSDATEN | *ENTRY INFORMATION*

Beitragsname | *Entry name*

GERMAN

ENGLISH

Designer / Design Team / Agentur | *Designer / Design Team / Agency*

Beitragsbeschreibung

Übersetzungen können durch uns beauftragt werden und werden nach Aufwand abgerechnet.
Translations can be instructed by us and are charged at expense.

GERMAN max. 650 characters

ENGLISH max. 650 characters



BILDER IHRES BEITRAGS | *IMAGES OF YOUR ENTRY*

- Bitte schicken Sie uns min. 2 bis max. 5 Bilder Ihres Beitrags.
 - Die Bilder sollten Druckqualität haben.
 - Alle Bilder müssen JPG-Dateiformat haben und im CMYK-Farbraum bereitgestellt werden.
 - Maximalgröße sind 3000 Pixel Höhe oder Breite (die breitere Seite zählt).
 - Bitte senden Sie uns Ihre Bilder nur via E-Mail oder Wettransfer.
-
- *Please send us min. 2 to max. 5 images of your product.*
 - *Ensure your images are print quality.*
 - *All images must be JPEG format and prepared in CMYK.*
 - *The maximum image dimension is 3000 pixels tall or wide (whichever measurement is greater).*
 - *Please send us your images only by Email or Wettransfer.*

Obligatorisch | *Required*

Wir erklären unser Einverständnis, dass die von uns zur Verfügung gestellten Daten (Text, Bild, Video) veröffentlicht werden dürfen (Druck, Online- Veröffentlichung in world wide web sowie social media) und mit den online-Publikationen unseres Unternehmens verlinkt werden dürfen.

We declare to agree, that our provided data (text, pictures and videos) may be released such as in print-, online- and social media in world wide web as well as linked with further online publications.

MEDIEN-LINK IHRES BEITRAGS | *MEDIA LINK OF YOUR ENTRY*

Optional | *Option*

Angabe einer URL (z.B. Website, YouTube oder Vimeo-URL zum Beitrag)

Enter a link (URL) for your entry (e.g. website, YouTube or Vimeo URL)

Passwort | *Password*



TEIL 3: TEILNAHME
PART 3: PARTICIPATION

3

VERBINDLICHE TEILNAHMEERKLÄRUNG | BINDING STATEMENT OF PARTICIPATION

Optional | *Option*

- Hiermit beauftragen wir die kostenpflichtige Übersetzung unserer Texte (Deutsch zu Englisch oder Englisch zu Deutsch). Die Übersetzung wird nach Aufwand in Rechnung gestellt.
We hereby instruct the translation of our texts with cost (German to English or English to German). The translation will be invoiced at cost.

Obligatorisch | *Required*

- Wir haben die Kosten für die Teilnahme an der UNIVERSAL DESIGN COMPETITION 2017 zur Kenntnis genommen. Die Teilnahmebedingungen des UNIVERSAL DESIGN CONTEST 2017 und die AGB's erkennen wir hiermit an.
We have read the costs for participation at the UNIVERSAL DESIGN COMPETITION 2017. We hereby accept the terms and conditions of UNIVERSAL DESIGN CONTEST 2017 and the general terms and conditions.
- Hiermit bestätigen wir rechtsverbindlich unsere kostenpflichtige Teilnahme an der UNIVERSAL DESIGN COMPETITION 2017.
We hereby confirm our participation at the UNIVERSAL DESIGN COMPETITION 2017 legally binding and with cost.

Datum, Ort, Vorname, Nachname | *Date, place, first name, last name*

! Bitte senden Sie uns die vollständig ausgefüllte Anmeldung sowie alle weitere Korrespondenz an:
Please send us the complete registration and all other correspondence to:

com2017@universal-design.org



Anmeldeschluss / Registration deadline:
31. Januar 2017 / January 31, 2017



Institut für Universal Design

Fragen? Melden Sie sich bitte per Mail.
Questions? Please ask us via mail.
com2017@universal-design.org

UNIVERSAL DESIGN COMPETITION 2017
IUD – Institut für Universal Design KG
c/o IMPACT HUB
Gotzinger Strasse 8
81371 München / Germany